

pour entrer dans le salon où j'étais. Après un aimable "Bonjour!" il se metait immédiatement à l'ouvrage et de la manière la plus expéditive qu'on puisse imaginer. Sa ponctualité était quelque chose de surprenant; jamais une minute de retard. Une fois, cependant, il était onze heures deux minutes à ma montre quand le roi arriva; je m'aperçus, en sortant du palais, que c'était ma montre qui avançait. Edouard VII appliquait à la lettre la phrase fameuse: "L'exactitude est la politesse des rois".

"Je dois vous avouer qu'un jour c'est à moi qu'il arriva d'être en retard. J'avais été retenu dans la rue par un vieil ami que je n'avais pas vu depuis de longues années, et, en bavardant, je laissai passer l'heure. Je n'arrivai qu'à onze heures dix chez le roi. Vous pensez quel était mon trouble. Le roi était dans la pièce où il me recevait d'habitude et il m'attendait. A ma grande surprise, voici tout ce qu'il me dit: "Bonjour M. X... Vous voyez, aujourd'hui, c'est moi qui vous ai battu!" Naturellement, je m'excusai en rapportant à Sa Majesté la rencontre que j'avais faite d'un ami; alors il me posa toutes sortes de questions à son sujet.

"De temps en temps, quand il examinait des échantillons, le roi me faisait l'honneur de me consulter: "Ceci fera très bien, n'est-ce pas, M. X...?" Ou bien: "La jolie étoffe, ne trouvez-vous,

pas M. X...?" Et ce n'était pas par politesse que je me rangeais à son avis, car je n'eus pas mieux choisi que lui.

"Lorsque Edouard VII était encore prince de Galles, il lui arrivait de venir à mes magasins accompagné d'un ou deux de ses fils. Jamais il n'influençaient le choix que ceux-ci avaient à faire pour leur compte, mais le plus souvent les jeunes gens adoptaient des modèles d'étoffes que leur père avait portées déjà, ce en quoi ils étaient très avisés. En ces occasions, le prince s'entretenait longuement avec moi de la mode du jour, et la façon dont il discutait les mérites respectifs des chevillottes et des peignés, des croisés et des diagonales, ou appréciait la coupe nouvelle d'une jaquette, me plongeait dans l'admiration.

"Il va de soi que le roi payait un bon prix pour ses vêtements, non pas cependant les prix exagérés qu'on cite communément; il aimait au contraire à en avoir pour son argent. En réalité, vous parleriez le même prix que lui le genre de vêtements qu'il commandait. Par exemple, un pantalon lui revenait à \$10 ou \$11, une redingote avec gilet de \$40 à \$50, un habit de \$60 à \$80.

"Sa garde-robe, comme vous l'imaginez, était très bien fournie. Il portait rarement un pantalon plus de trois ou quatre fois; il lui en fallait donc une centaine par an. Par an aussi, il commandait

douze habits noirs; les autres costumes en proportion. En sorte que sa toilette, de ce chef, et sans compter les uniformes, devait lui coûter environ \$5,000 à \$6,000 par an.

"Car pour ses tenues militaires, je crois que le roi n'eût pas su lui-même en dire le nombre, bien qu'il fût capable de décrire chacun d'eux minutieusement et de voir d'un coup d'oeil si quelque détail clochait. En fait, pour bien des choses, je puis dire que Sa Majesté avait la meilleure mémoire du royaume. Nous pouvons, je pense, évaluer à une centaine le nombre des uniformes que possédait Edouard VII et leur valeur à environ \$50,000.

"Le roi savait changer d'habits avec une extrême rapidité. De tous mes clients, aucun ne s'habillait et se déshabillait avec une telle dextérité. Veston ou jaquette le matin, redingote l'après-midi, habit le soir, cela faisait trois costumes par jour, souvent davantage. Dans sa jeunesse, Edouard VII avait eu un goût prononcé pour les vêtements voyants; à la fin de sa vie il les préférait unis et sombres. Les plus simples étaient ceux qu'il aimait le mieux. Entre tous, il affectionnait les complets de serge bleu marine ou de flanelle, ce qui ne veut pas dire qu'il n'appréciait pas la redingote ou l'habit."

(Adopté de l'Anglais.)

GREENSHIELDS LIMITED MONTREAL

Sous-Vêtements Marque Health

Nos vendeurs offrent maintenant des échantillons de Sous-Vêtements Marque Health pour l'Automne 1910. Nous garantissons que les grandeurs sont correctes dans chaque numéro.

Vos Ordres seront Exécutés
Promptement

Sous-Vêtements



MARQUE TIGER

Les Sous-Vêtements de la "Marque Tiger" ont une qualité supérieure, une distinction et une valeur pour la vente qui leur sont données par notre expérience, grâce à laquelle nous connaissons les besoins des marchands.

On ne fait pas de plus beaux sous-vêtements dans le Dominion, et vous ne pouvez pas vous passer d'un bon stock de ces articles.

MANUFACTURES PAR

THE GALT KNITTING CO.
GALT, --- ONT.